



▲ Roberto Díaz, Jaime Cárdenas y Reynaldo Lazcano, en la firma de convenio con el Tribunal Estatal Electoral



▲ Roberto Díaz y Fernando Fernández, S.J. durante la firma de convenio con la Universidad Iberoamericana

Por medio de este taller, se impartieron 28 cursos de capacitación en las siguientes dependencias y entidades de la Administración Pública del Estado, Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Secretaría de Desarrollo Urbano, Ecología y Obras Públicas, Comisión Estatal de Agua y Saneamiento de Puebla, Secretaría de Desarrollo Rural, Secretaría del Trabajo y Competitividad, Secretaría de Turismo, Secretaría de Cultura, Servicios de Salud del Estado de Puebla, Secretaría de Finanzas y Administración, Secretaría de Desarrollo Social, Sistema Estatal DIF, Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos, Instituto de Catastro del Estado, Instituto Tecnológico de Ciudad Serdán e Instituto Tecnológico de Teziutlán, entre otros, logrando capacitar a un total de 1068 servidores públicos.

Dentro de la labor de capacitación y buscando un vínculo con dependencias, la CAIP firmó varios convenios de colaboración, entre los cuales destacan los signados con la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la Secretaría de Educación Pública del Estado y la Secretaría de Cultura.

2.2.1.2 Proyecto Educativo

Se diseñó un programa para la capacitación en Universidades e Instituciones Educativas, esto mediante la firma de convenios de colaboración donde se identifican acciones con la intención de interactuar con ellas para la difusión de los mecanismos de acceso a la información pública.

Esta etapa se concretó en conferencias y pláticas de difusión de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla, así como la impartición de talleres con dinámicas para conocer el derecho de acceso a la información pública.

Destacan la realización de seis conferencias impartidas en la Universidad Politécnica, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey campus Puebla, la Universidad Iberoamericana plantel Golfo Centro, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la Universidad de la Sierra. Lo anterior permitió capacitar a 460 ciudadanos más en el ejercicio del derecho de acceso a la información pública.

2.2.1.3 Vinculación Ciudadana

Con la finalidad de promover entre la población el derecho de acceso a la información se diseñaron varias estrategias de vinculación con la ciudadanía.

I. Concurso de diseño de imagotipo de la CAIP

En el mes de abril se convocó al concurso de diseño del imagotipo coordinado por el Pleno de la Comisión y seleccionado por un jurado integrado por especialistas que eligió la imagen institucional. Esta imagen es ya proyectada en folletos, trípticos y materiales diversos.

II. Módulos promocionales

Para el contacto directo con la población se desarrolló un proyecto de trabajo con módulos promocionales que se ubicarán en plazas y centros de reunión con gran afluencia poblacional. Hasta el momento están en marcha los planes de colaboración institucional con diversas dependencias que desarrollan circuitos de visita a poblaciones del interior y en la capital del Estado para promover la presencia de la CAIP y sus actividades.



Roberto Díaz presenta una conferencia durante el Primer Congreso Internacional de Transparencia y Acceso a la Información ▲

Destacan la realización de seis conferencias impartidas en la Universidad Politécnica, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey campus Puebla, la Universidad Iberoamericana plantel Golfo Centro, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la Universidad de la Sierra.